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REQUERIMENTO Nº 939/2016 
  

 
Requer informações acerca do 
pedido de instalação de conjunto 
semafórico solicitado em reunião 
realizada em 29 de novembro de 
2013, junto ao Secretario Municipal 
de Segurança, Dr. Rômulo Gobbi.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que no dia 29 de novembro de 2013, este 

vereador este em reunião com o Secretario Municipal de Segurança, Rômulo 
Gobbi, o Munícipe Fábio Gomes e seu pai, onde foi apresentado um projeto de 
segurança na Avenida dos Bandeirantes, juntamente com um abaixo assinado 
com aproximadamente 800 nomes solicitando a instalação do conjunto 
semafórico; 

 
 CONSIDERANDO que na data supra mencionada o Secretario 

demonstrou grande interesse em efetuar a instalação do referido conjunto 
semafórico, foi atencioso e elogiou muito o projeto elaborado e apresentado. 

 
CONSIDERANDO que até a presente data nada do que foi 

exposto, nem o conjunto semafórico foi instalado na Avenida dos Bandeirantes 
e verdadeiras tragédias ocorreram na referida Avenida; 

 
CONSIDERANDO ainda a moção de Apelo número 681/2015. 
 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Será instalado o conjunto semafórico na referida Avenida? 
 
2º) Caso resposta positiva, quando? Lembrando que a promessa 

é do ano de 2013. 
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3º) Caso negativa a resposta do primeiro questionamento, então 

porque o Secretario se comprometeu com os presentes e mais as oitocentas 
pessoas que assinaram o documento entregue a ele? 

 
4º) Caso negativa a resposta no primeiro questionamento, 

quantas vidas terão que se perder na Avenida dos Bandeirantes até que se 
tome alguma providência? 

 
5º) Existe alguma outra alternativa que vise a segurança das 

pessoas que diariamente trafegam pela Avenida dos Bandeirantes? 
 
4º) Demais informações que julgar pertinente.? 
 
 

Justificativa: 
 
 

Este vereador foi procurado por diversos munícipes questionando 
a necessidade da instalação do conjunto semafórico na referida Avenida, que 
já foi palco de diversos acidentes que ceifaram a vida de jovens e pais de 
família.    

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de junho de 2.016. 
 
 
 
 

Gustavo Bagnoli 
-vereador- 

 


